

ユリノキの声

令和5年10月10日 若戸小校長室だより 第22号

教育委員会による学校訪問 ～“生き生き若戸っ子”の授業の様子～

6日（金）に田原市教育委員会による学校訪問がありました。本年度は、教育活動視察訪問として、授業に意欲的に取り組んでいる“生き生き若戸っ子”の様子を見ていただきました。その後、子どもたちの授業への取り組みや授業者に対する助言・指導をしていただきました。今後も、田原市教育委員会の先生方に指導していただいたことを生かして、さらによりよい授業づくりに専念してまいります。



学習の“秋” ～子どもたちとともに～



心地よい涼しい風を感じる秋の気配の中、子どもたちとともに、先生たちも学習や授業づくりに励んでおります。分かりやすく、楽しんで学べるように工夫を凝らしながら日々精進しています。



秋の歯科検診

学校歯科医の藤井先生より、全校児童対象に歯科検診を行いました。丁寧に1人ずつ、う歯の有無、歯・口腔の衛生状態を診察しました。なお、検診結果を確認していただき、治療を要する必要がある場合には、早めの対応をお願いいたします。



4年生社会科 炭生館訪問

社会科「ごみの処理と利用」の授業として田原市リサイクルセンター炭生館へ学習に出かけました。始めにごみの処理の仕組みや再利用についての説明を受けた後、施設内を見学させていただきました。また、児童からの質問についても、わかりやすく説明をしていただき、学習内容を深めることができました。

